

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Delkenheim am 30. September 2014

Flüge über Delkenheim *Antrag der SPD-Fraktion*

Überflüge aus Frankfurt

Seit einigen Wochen kann man feststellen, dass es zu einem erhöhten Aufkommen an Überflügen in Delkenheim kommt. Die in Frankfurt startenden Flieger nutzen dabei offensichtlich wieder verstärkt die sog. Nordwestabflugstrecke, die den Stadtteil Delkenheim direkt überfliegt. Nachdem 2011 verstärkt auf die „Südumfliegung“ umgeleitet wurde und die Nord-West Abflugstrecke deutlich weniger beflogen wurde bzw. großteils nur noch von Maschinen mit zwei Triebwerken genutzt wurde, ist die Lärmbelastung im Stadtteil nachweislich gesunken und die Anzahl der Überflüge deutlich gesenkt worden. Ob und wie lange die Südumfliegung noch geflogen werden kann, ist zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht bekannt. Bürgermeister und Umweltdezernent Arno Goßmann hat sich erst kürzlich wieder öffentlich dafür eingesetzt, dass die Lärmbelastungen durch Überflüge aus Frankfurt nicht steigen dürfen.

Der Ortsbeirat beschließt:

Der Magistrat wird gebeten,

1. zu prüfen inwieweit es tatsächlich zur verstärkten Nutzung der Nordwestabflugstrecken in den vergangenen Wochen gekommen ist,
2. dem Ortsbeirat Delkenheim zu berichten, warum es zu einer verstärkten Nutzung der alten Abflugstrecke kam,
3. dem Ortsbeirat mitzuteilen, wann mit einer endgültigen Entscheidung zur Südumfliegung zu rechnen ist,

4. sich auch weiterhin für eine Entlastung von Fluglärm für Delkenheim stark zu machen.

Beschluss Nr. 0037

+

+

Verteiler:

Dezernat II
101300

Buchroth
Ortsvorsteher